

© Badische Zeitung 09.09.2016

Badische  Zeitung

<http://www.badische-zeitung.de/todtmoos>

## 71 Schüler lernen in vier Grundschulklassen

Start an der Dr.-Rudolf-Eberle-Schule in Todtmoos.



1. Noch ist es ruhig in der Todtmooser Schule. Das wird sich ab dem kommenden Montag ändern. Foto: Jörg Oehler

TODTMOOS (oej). Nach über sechs Wochen Sommerferien beginnt nun wieder am kommenden Montag, 12. September, der Schulbetrieb an der Dr.-Rudolf-Eberle-Schule Todtmoos.

Gestartet wird um 8.30 Uhr mit einem gemeinsamen Schüलगottesdienst in der evangelischen Kirche des "Guten Hirten" in der St.-Blasier-Straße. Im Anschluss an den Gottesdienst laufen die Schüler zur Schule, wo sie dann in den Klassenzimmern von ihren Klassenlehrerinnen in Empfang genommen werden. Zusammen mit den sieben Flüchtlingskindern aus der Flüchtlingsunterkunft Luginland in Todtmoos-Weg besuchen 71 Schüler die vier einzügigen Grundschulklassen. Seit diesem Schuljahr ist die Todtmooser

Schule bekanntlich nur noch eine reine Grundschule (wir berichteten).

Michaela Maier übernimmt die 21 ABC-Schützen, die am Samstag, 17. September um 10 Uhr eingeschult werden. Die Klassenlehrerin der zweiten Klasse mit insgesamt 19 Kindern ist Susanne Beha, Sybille Dietsch führt die dritte Klasse mit 15 Kindern und die 16 Schüler der Klasse vier werden von Britta Helmke unterrichtet. Schulleiter Jörg Oehler fungiert als Fachlehrer.

Die Nachmittagsbetreuung, die von Kirsten Zimmermann und Denise Reinhardt geleitet wird, beginnt schon gleich am ersten Schultag mit den gewohnten Zeiten von 12.05 Uhr bis 15 Uhr. Die Eltern, die diese kostenpflichtige Betreuung wünschen, können ihre Kinder ab sofort für diese Nachmittagsbetreuung anmelden. Anmeldeformulare sind im Sekretariat oder über die Klassenlehrerinnen zu beziehen oder können auch direkt von der Startseite der Homepage [www.schule-todtmoos.de](http://www.schule-todtmoos.de) heruntergeladen werden.